
A1 Treffen Rückblick Freudenburg 2016

Antragsteller*in: Matthias Oerke
Tagesordnungspunkt: 6. Sonstiges

Topten aus dem Treffen besprechen.

Begründung

Kritische Beleuchtung Fünfjahresplan aus dem Herbst 2016. Was ist noch sinnvoll/brauchbar?

Unterstützer*innen

Patrick Kloth (Diepholz KV)
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